

1. Unser Verein in Heidelberg hat zur Errichtung eines Kinder- und Jugendzentrums in der Ortschaft Abadan, in der Provinz Sistan und Balutschistan / Iran 3000 Euro dem Verein "Center of Cultural Development for Children" (<http://www.ccdcir.com>) nach Teheran überbracht. Für das Projekt benötigen wir noch weitere Spenden. Auf der Plattform betterplace (www.betterplace.org) rufen wir weiterhin zum Spenden für den Bau des Kinder- und Jugendzentrums auf.

2. Der Verein hat sowohl durch die Plattform betterplace (www.betterplace.org) als auch durch direkt an den Verein gerichteten Spenden für das Projekt „Berufslehrgänge für Jugendliche“ am 16.06.2012 den Betrag von 4000,- Euro dem Verein "Society of Protecting Rights of the Children" (www.irsprc.org), überbringen können. Die in den Sommerferien stattfindenden Kurse wurden durchgeführt.

3. Am 11.08.2012 erschütterte ein Erdbeben Teile der Provinz Ost-Azarbaijan / Iran, wobei hunderte Menschen ihr Leben verloren und hunderte Dörfer zerstört wurden. Unserem Spendenaufruf auf der Plattform betterplace (www.betterplace.org) folgten viele Freunde und Bekannte des Vereins, aber auch Menschen, die helfen wollten. Es kam zu einem Betrag von 6450 Euro, den wir am 17.02.2013 für die Errichtung einer Kindertagesstätte im Erdbebengebiet im Ost-Azarbaijan / Iran dem Verein "Society of Protecting Rights of the Children" (www.irsprc.org), Teheran überbrachten. Die Kindertagesstätte wurde bereits in Betrieb genommen.

4. Sowohl durch unsere Spendenaufrufe auf betterplace (www.betterplace.org) als auch durch direkt an den Verein eingegangene Spenden konnten wir am 18.02.2013 den Betrag von 5000 Euro und am 11.11.2013 den Betrag von 4000 Euro dem Verein "Center of Cultural Development for Children" (<http://www.ccdcir.com>) für den Bau einer Bücherei in der Ortschaft Tchaykand, gelegen in dem vom Erdbeben betroffenen Gebiet Warzeghan, überbringen. Die Bücherei ist errichtet worden und Kinder und Jugendliche benutzen sie bereits.

5. Für die die Alphabetisierung von Kindern und Jugendlichen (Projekt „lies mit mir“) sowohl im Kinderhaus Schoosh in Teheran als auch in der Provinz Azarbaijan wurde am 16.05.2013 der Betrag von 3000 Euro dem Verein "Society of Protecting Rights of the Children" (www.irsprc.org), überbracht.

6. Der Verein „Iranischer Alumni Deutscher und Österreichischer Hochschulen“ (IADOEH@gmail.com) erhielt von uns am 05.12.2013 einen Betrag von 6000 Euro, um mit unseren und auch weiteren Spenden ein Schulgebäude (Grundschule) im Dorf Agha baba Faramarzi (Warzeghan), im Erdbebengebiet Azarbaijan zu errichten.



Bild 1 Berufslehrgänge



Bild 2: Kinder im Erdbebengebiet Azarbaijan brauchten eine Kindertagesstätte



Bild 3: Projekt Berufslehrgänge



Bild 4: Projekt des ccdir: Lesesaal und BibliothekChaykandi



Bild 5: Projekt des IADOEH: Bau einer Grundschule im Erdbebengebiet Azarbaijan



Bild 6: Projekt „Lies mit mir“ von irsprc



Bild 7: Projekt Berufslehrgänge irsprc